

Der von Herrn Eden gehaltene Beamer-Vortrag ist als Anlage beigefügt.

Bei der Entwicklung der Besucherzahlen Saunabereich in den Sommermonaten geht Herr Eden davon aus, dass durch den erwarteten Bau der Außensauna eine deutliche Steigerung der Besucherzahlen erreichen lässt.

Gleiches gilt für die Besucherzahlen der Indoorspielhalle. Hier berichtet Herr Eden von einem Angebot für Kinder unter 3 Jahren.

Herr Eden gibt bekannt, dass der Geschäftsbericht für das Jahr 2010 erstellt ist. Der Jahresabschluss befindet sich derzeit in der Überprüfung. Danach steht die Feststellung durch den Aufsichtsrat an.

Neben der Investitionsplanung der Außensauna im Jahr 2011 wird der Austausch der ca. 20 Jahre alten Kesselanlage geplant.

Herr Schulte ist mit dem Vortrag des Herrn Eden nicht zufrieden. Seiner Meinung nach gehört zu einem Geschäftsbericht auch Zahlenmaterial.

Herr Eden verweist auf den noch nicht erfolgten Beschluss des Aufsichtsrats über den Jahresabschluss 2010.

Herr Schulte bemängelt, dass in der Tagesordnung "Vorstellung des Geschäftsberichts" aufgeführt wird, obwohl bereits im Vorfeld bekannt ist, dass Zahlenmaterial nicht genannt werden kann. Der diesbezügliche Vorwurf ist nach Hinweis von Herrn Schulte auch in Richtung des Vorsitzenden zu verstehen.

Der Vorsitzende fragt Herrn Eden nach dem Termin für die Fertigstellung des Jahresabschlusses.

Als Termin wird von Herrn Eden der 31.08.2011 genannt.

Herr Ullmann möchte die Investitionssumme für die Außensauna sowie die zu erneuernde Kesselanlage wissen.

Herr Eden berichtet, dass für beide Maßnahmen Angebote vorliegen. Über die Höhe der Angebotssummen will Herr Eden jedoch keine Auskunft geben.

Herr Dr. Rieger bezieht sich auf die Ausführungen des Herrn Eden zu den einzelnen Geschäftsfeldern des life-ness und geht davon aus, dass sich hierdurch auch der Geschäftsbericht positiv zum Vorjahr entwickeln müsste.

Herr Eden gibt hierzu keinen Kommentar.

Herr Grass möchte wissen, welche Geschäftsfelder besonders gute Ergebnisse erwarten lassen.

Herr Eden nennt hier die Bereiche Fitness, Prävention und Rehabilitation.

Herr Uellenberg bemängelt, dass dem Ausschuss kein Zahlenmaterial vorgelegt wird. Er gibt zu bedenken, dass die Mitglieder des Ausschusses bemüht werden und viele der Ausschussmitglieder ihre berufliche Tätigkeit unterbrechen.

Herr Eden verweist darauf, dass der Vorsitzende vom fehlenden Jahresabschluss des life-ness unterrichtet war.

Frau Grüterich bezieht sich auf einen Presseartikel, in dem städtische Zuschüsse pro Besucher eines Bades aufgeführt werden. Frau Grüterich möchte wissen, wie hoch der Zuschuss der Stadt Radevormwald pro Besucher für das life-ness ist.

Herr Eden verweist auf den noch fehlenden Jahresabschluss 2010.

Herr Ullmann würde es begrüßen, wenn zur besseren Vorbereitung auf die Ausschusssitzung der Geschäftsbericht der Einladung beigefügt würde.

Herr Barg erkundigt sich nach bestehenden technischen Mängeln. Ihm selbst ist eine Verfärbung im Deckenbereich des Bades aufgefallen, ferner gibt es Mängel beim Bodenabfluss der Sauna.

Herrn Eden sind Mängel im Deckenbereich nicht bekannt. Für den Abfluss im Saunabereich ist eine Korrektur vorgesehen, wobei hier Gewährleistungsansprüche überprüft und angemeldet werden.

Herr Vörtl möchte wissen, wann endlich mit dem Bau der Außensauna begonnen wird.
Herr Eden nennt als deadline das Jahr 2011 oder 2012.